

〈資料〉



早瀬省吾さんへ

*講演会后、子供たちはたくさんの夢を綴ってくれました。
原文をデータ化したものを一部を紹介します。

今日の講話を聞いて、今まで自分の夢などを深く考えることができなかったけど、早瀬さんのように夢を叶えて、新しい夢に向かって進んでいる人を見たら、夢を叶えるということのすごさがよく分かりました。

私は、今まで絵をかくことが好きだったので、イラストレーターなどを目指していた時期もあったのですが、今は、雑誌関係の仕事につきたいと考えています。今日の講話を聞くまでは、結局夢を叶えられないかもと少し思っていたのですが、早瀬さんのお話を聞いて、叶えられるように頑張ろうと思いました。

早瀬さんも男子プロバレーボールチームをつくることを頑張ってください。私も勉強、特に国語を頑張ろうと思います。講演会を開いてくださりありがとうございました。

今日は夢チャレンジ講話をしてくださりありがとうございました。講話を聞いて、夢を最後まであきらめないということをめざしていきたいと思いました。

私は、プロゴルファーが将来の夢で、今3年間くらいしてきて、最初は遊びみたいに練習をしていたけど、1年たった頃から楽しいと思ひ、これからも続けていこうと思いました。そして、今まで続けてこれたのは、自分が本気でやっているからだと思いました。まだそんなにうまくないけど、夢をあきらめずにプロになり、まだちょっとだけ今まで支えてくれた親たちに感謝し、優勝していつか恩返しをしたいと思いました。

今日の話でこれからがんばっていきたくと思いました。
今日は本当にありがとうございました。

今日は、私たちのために講話をしてくださりありがとうございました。

早瀬さんは、男子プロバレーボールチームをつくるという夢をもち、夢を思うだけでなく、それを有言実行しようとしてすごく尊敬しました。話を聞いていると、バレーボールが好きだという熱量もめちゃくちゃ伝わってきて、好きなことに夢中になれるのは素敵だなと思いました。

私の将来の夢は、パティシエになり、自分が好きなスイーツなどを作って、周りの人を笑顔にすることです。夢を追う上で思い通りにならないことがあり辛かったり、悔しい想いもたくさんして夢を諦めそうになったりすることがこれからあるだろうけど、今日の講話を思い出して頑張りたいです。

早瀬さんの夢も応援してます！がんばってください!!

夢チャレンジ講話をして下さってありがとうございました。

お話を聞いて、バレーに関わることを長い間していて、また、夢を実現するために動き出しています。一瞬レフカメラで写真を撮るのが好きで、将来はカメラマンなど写真を撮る仕事に就職できたらいいと思っていますので、早瀬さんのように、今からでも何かできることがないか探したいと思いました。

今は、妹の試合について行ったり、山や川で一瞬レフの練習をしたりしています。なので、これら続けて、将来の自分のやりたいことに生かしていきたいと思いました。

今日は、お忙しい中、四中に来ていただきありがとうございました。

早瀬さんの夢を聞いて、八代に男子プロバレーボールチームを作り、日本を目指すということはすごいことだと思いました。

私もバレーボールをしているので、このように早瀬さんのお話を聞いて、興味深かったし、自分の夢はプロバレーボール選手になることなので、いろいろなことを聞くことができてよかったです。

自分の夢に向かって進むということは、途中で辛いことや苦しいことがあるかもしれないけど、その夢に一歩でも近づいていけるようにこれからも頑張っていきたいです。

最後に早瀬さんとバレーボールをやらせてもらって、制服だったけど強打をレシーブできたので嬉しかったです。

今回は、講話に来ていただき本当にありがとうございました。

自分は、小学校3年生から今まで、4年間野球をしています。

自分もハイキュー!!が大好きで、バレーボールを買い、遊びでバレーをしています。西谷が大好きで、早瀬さんも西谷と同じリベロをしていると言われたときにとても嬉しかったです。

自分の将来の夢は、高校教師になって野球部の監督になり、甲子園に行くことです。ハイキュー!!に出てくる鳥野高校バレー部監督の武ちゃんみたいな先生になりたいです。生徒のために毎回必死で、練習試合を何回断られても頼んだり、バレーについて必死に勉強してローテーションを考えたりと、自分より生徒のことを優先し続ける姿がかっこいいと思います。

早瀬さんの話、本当に胸にさされました。小中高と目指してきたVリーグ選手という夢を達成したら、また新しい夢へと走り出す姿がかっこいいと思います。自分も今の夢を達成できるように頑張ります!!早瀬さんのチームが日本一になることを高校教師になって応援します。本当にありがとうございました!!

私は、今日の早瀬省吾さんの講話を聞いて、バレーボールをずっと諦めずにやり続け、春高バレーでリベロ賞をとったり小さなエースとして活躍したりということを知り、とてもすごいなと思いました。

また、私にはまだはっきりとした夢は決まっていらないけれど、自分の夢を見つけたときは、早瀬省吾さんのように夢を諦めずに頑張ろうと思っし、今、私は部活でバドミントンをしていて、きつい練習が嫌でしたくないと思うことがあるけど、その気持ちに負けずにこれから一生懸命に部活をし、自分の目標に向かって努力していこうと思いました。

今日は、わざわざ四中に来て講話をしていただきありがとうございました。

本日は、私達のために講話をしていただきありがとうございました。

早瀬さんのお話をきいて、夢を持ち続けることは格好いいなと思いました。私は今、四中と一中の合同チームで部活動をしています。一年生の時、四中のソフトボール部の人数は2人でした。でも今は7人と、5人も増え、一中と合わせたら13人と、とても増えました。でも早瀬さんは、5人しか部員がいなくても、人数を集めて試合に出ているのでバレー愛が強いと思いました。私も早瀬さんのようにもっとソフトボールを好きになりたいです。

私は、男子バレーが好きで、バレーの試合があるときは必ず見えています。男子バレーはアタックがとても強くて、リベロの人はその強いアタックを拾ってつないでというプレーは魅力のつまったものだと思います。そんな格好いいバレーをしてベストリベロ賞をとっている早瀬さんは、すごい方だと思います。私は、ハイキュー!!が大好きなので、モデルではとされている早瀬さんのお話をきけてうれしかったです。今日は、本当にありがとうございました。

今日は、夢チャレンジ講演会をしていただきありがとうございました。

私は、早瀬さんのお話を聞いて、夢に向かって頑張っている姿がとても心にさされました。

私には将来の夢があります。私の夢は、料理人になることです。きっかけは、小学校1年生の時におばあちゃんと一緒に料理を作ったことです。それ以来、色々な料理を作ったり、作ったものを味見して反省やよくできたなどと振り返ったりしています。

私は将来、自分の料理で色々な人を笑顔にしたいと思っています。今は、受験生であり料理を作る時間がないけど、家族はいつも忙しいので、夕食は私が作るようにしていきたいです。

今日は本当にありがとうございました。私も夢にむかって頑張ります。

夢チャレンジ講話を聴いて、「思い」というものが早瀬さんを動かす原動力になっているのだと感じました。

私には夢がありません。目標はありません。漠然としています。これに対して、早瀬さんは、小さい頃からバレーボールの才能を開花させてプロになりました。これは才能だと思います。ですが、そこから八代に男子プロバレーボールチームを作るということは、早瀬さんの「思い」によるものだと思います。そして、これまで努力を行ってきたからこそ、今支えてくれる人がいたり、慕ってくれる人がいたりするのだと思います。

先ほど書きましたが、私には夢がありません。ですので、自分の「思い」や目標だけは強くもちたいと思いました。

そして、この八代に貢献できるような人になりたいです。もし、成功したら、早瀬さんのチームのスポンサーになりたいです!